

0歳 さくらんぼぐみ

12月はたくさんお散歩に行きました！！しっかりと歩けるようになってきて、江野公園までは20分ほどかかるのですが保育士と手を繋いで歩いていますよ☆ たくさん歩いた後のお昼寝はぐっすりです♡ 時々お友だちとも手を繋いで歩く練習をしていますが、お友だちとの方が嬉しい子もいて、歩くのが「いや～」と言っていた子もニコニコで歩き始める、なんてこともありましたよ(*^~*) 公園では、すべり台や総合遊具は定番で、保育園にないブランコを楽しんだり、鳩を見つけて少し怖がりながらも追いかけたり♪ お外に行く準備で、靴下と靴を履く練習もしています！！ だんだん上手になってきて、向きをそろえるのは難しいのですが、靴下は保育士が手伝わなくても履けるようになってきています☆ 少しずつ言葉も増えてきて、靴下やズボンが履けると「できた～」と言ってパチパチ拍手をしています♡ オウム返しをしようしたり、保育士の問いかけにうなづいたりとやりとりが楽しくなってきています♪

1歳 いちごぐみ

寒い日が増えましたが、園庭やテラスでボールを蹴ったり投げたりコンピカーや乗ったり、元気いっぱい遊んでいます。戸外で遊ぶ時にはジャンパーを着るようになりました。靴下を履き終わるとすぐに自分のジャンパーを探しに行き「これ、〇〇の」と、言いながら見せに来てくれます。“自分でしたい”と、衣服の着脱だけでなく脱いだ服を見様見真似でたたんでみるなど、いろんなことに挑戦して頑張っていますよ。

11月末からアドベントカレンダーをお部屋に飾りました。朝のお集まりの時に今日のアドベントカレンダーの紹介をしていると「〇〇ちゃん」「△△くん」など、お友だちの名前を口々に言ったり、自分の分が飾られると指を差して嬉しそうに見えています。「明日は誰かな～？」と聞くと、「〇〇！」と自分の名前を言うなど楽しみにしています(*^~*) クリスマスソングを歌ったり、アドベントカレンダーや12月の壁面を飾ったりして、楽しい雰囲気でクリスマスを過ごしています。

2歳 とまとぐみ

初めての発表会では緊張したり、泣いたり、あくびをしたり、笑顔で楽しんだりといろんな姿を見させてくれました。大きな声で名前を言えた子、恥ずかしくて照れて返事をした子、みんな頑張りました。温かく見守っていただきありがとうございました。

天気の良い日は園庭で、丸ドッヂボールやしっぽ取り鬼ごっこなど、簡単なルールのある遊びにも挑戦しています。「当たったら嫌や。」と悔しがったり「最後まで残るぞ!!」と張り切ったり、みんなで応援したり、ルールを守って友だちと一緒に遊ぶことを楽しめるようになりました。寒い季節もみんなで体を動かして外でもいっぱい遊びたいと思います。

言葉のやり取りも盛んになっています。「いれて」「かして」など、自分の気持ちを友だちに伝えられるようになってきました。また、「せんせい。あんな～。きのう…」と最近あった出来事を教えてくれます。1人が話し始めると「ぼくも!!」「わたしも！」とたくさんお話をしてくれます。話したいこと、伝えたい相手がいることで子どもたち自身の思いも広がっています♪



3歳 りんごぐみ

発表会の練習をたくさん頑張っていましたりんごぐみ！ 自分の役のセリフを覚えるのが少し難しかったのですが、毎日練習をしていく中で「大きな声で言えた！」「もうセリフ覚えてん！」と少しずつ劇が完成していました。発表会本番では緊張している様子もありましたが、歌も合奏も劇もとっても頑張っていて、子どもたちも終わったあとは満足そうな笑顔でいっぱいでした！

12月になってから縄跳びの練習を始めました！ 縄の横に立って跳ぶ大縄跳びは横に跳ぶのが難しいのですが、「難しいな！」「楽しい！」と言いながらもみんなで楽しんでいます(^▽^) みんなで跳ぶ大縄と、1人で跳ぶ縄跳びの両方をこれからも楽しみながら練習したいと思います！

もうすぐクリスマスということもありますみんなウキウキしています。自分で作ったアドベントカレンダーを毎日めくるのですが「今日は誰やろ～」「私かな？」と嬉しそうに話しています(о^-^o) 寒さも厳しくなっていますが風邪に気を付けて楽しく過ごしましょう！

4歳 みかんぐみ

緊張でいっぱいだった、発表会！ ビデオ撮りの日は、顔がこわばってがちがちに緊張していた子どもたちでした。発表会当日に合わせてモチベーションを上げて練習しました。

「オープニングで沢山の人に慣れておこうね」と話すと、そこからは、「ママおった！」「手ふってたで～」と少し緊張が解けていました。劇も合奏も当日はとっても上手にできていました！

終わった後は子どもたちもニコニコで、達成感を感じているように思いました(*^~*)

発表会が終わったらみんなが楽しみにしているクリスマス！ クリスマスの制作に取り掛かり、折り紙を沢山折りました！ ゆきだるま、サンタクロース、ベルなどいろいろ作っていく内に折り紙にも自信が付いています。

「サンタクロースてくれるかなあ。」と手紙も書いて、クリスマスを楽しみに待っています！ 楽しいクリスマスと冬休みが過ごせますように！

5歳 めろんぐみ

保育園生活最後の発表会！ 和太鼓に合奏、シンデレラの劇や鍵盤ハーモニカなど取り組むことはたくさんありましたが、毎日の練習の中でも「今日はセリフを大きな声で言う！」「最後このポーズにしよう♪」など友だちと話し合いながら真剣に取り組んできました。当日はいい緊張感の中、今まで練習してきたことを存分に発揮することができたと思います(*^▽^*) 子どもたちも「緊張したけど面白かった！」「たくさん褒めてもらったよ！」と嬉しそうに話をしていて、大きな行事を乗り越えてさらに一回り成長したように感じます。

12月は子どもたちの大好きなクリスマス☆ お部屋に飾ってある、アドベントカレンダーを見ながら「もうすぐクリスマスやなあ」「サンタさんにアナ雪のおもちゃくださいってお手紙書いた♪」とおしゃべりしながら心待ちにしていましたよ☆ またクリスマス会のペーパージェントにも取り組みました。発表会後の短い期間でしたが、友だち同士でセリフを言い合いながら、自由遊びの時間も自分たちで練習をし、すぐに覚える子どもたちの力はすごいなあと感心させられました。

保育園生活もあと3ヶ月！ これから卒園に向けて忙しくなりますが、いろいろなところに出かけて、子どもたちの楽しい思い出を沢山作っていきたいと思います♪